





Testgelände 2

Ein begehbare Panorama, uferlos und irritierend. Im rätselhaft dunklen «Testgelände» tauchen wir ein in eine üppige Pflanzenwelt. Überall paaren und bekämpfen sich Insekten, während sich die Spuren der Zivilisation mehren. Andreas Hofer kombiniert in seinen Tuschezeichnungen Naturstudien mit surrealen Motiven, öffnet den Blick auf weite Landschaften und fokussiert mikroskopische Pflanzendetails. Seit ein paar Jahren wächst die Serie stetig und gelangt abhängig vom Ort immer wieder anders zur Darstellung. Im Schlössli Wohlen verdichtet er den aktuellen Stand seiner Arbeit zu einem raumgreifenden hängenden Garten.

Ausstellung 2. Oktober bis 25. Oktober 2022

Andreas Hofer

Testgelände 2

Einladung zur Vernissage

Sonntag, 2. Oktober 2022, 11 Uhr

Einführung

Sabine Arlitt, Kunsthistorikerin

Musik

Sarah Chaksad Saxophon

Fabio Gouvea Gitarre

Öffnungszeiten

Mittwoch bis Freitag 17.00–19.00

Samstag und Sonntag 11.00–15.00

Der Künstler ist jeweils am Sonntag anwesend

Schlössli Wohlen, Steingasse 6, 5610 Wohlen

Wohlen

Kunstkommission 5610 Wohlen
Kulturkommission 5610 Wohlen